



RINGKASAN

ADINA RACHMASARI AISYAH. Peran Humas LIPI Cibinong di Satuan Kerja Kawasan Cibinong *Science Center Botanical Garden* LIPI. *The Role of LIPI Cibinong's Public Relations in the LIPI Cibinong Science Center Botanical Garden Area Work Unit.* Dibimbing oleh ALFI RACHMAWATI.

LIPI Cibinong memiliki Pranata humas khususnya *pranata* humas yang mempunyai tugas seperti meliputi kegiatan, memberikan informasi, mendampingi dan memberikan penjelasan setiap ada kegiatan, kunjungan, kunjungan ilmiah, dari Instansi, Kementerian, Universitas, dan Sekolah. khususnya Satuan Kerja yang ada di kawasan CSC BG LIPI, seperti Pusbindiklat LIPI, Pusat Penelitian Limnologi, Pusat Penelitian Biomaterial, Pusat Penelitian Bioteknologi, Pusat Penelitian Biologi dan Pusat Pemanfaatan Iptek dan Inovasi (PPII).

Tujuan dari Laporan Akhir ini adalah menjelaskan Peran Humas di LIPI Cibinong di Satuan Kerja Kawasan Cibinong Science Center Botanical Garden LIPI. Peran Humas, Layanan Kehumasan, hambatan dan solusi yang terjadi dalam Laporan Akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh pada saat melaksanakan Praktek Kerja Lapangan. Di LIPI Cibinong Biro Kerjasama Hukum dan Humas, Jalan Raya Jakarta- Bogor km.46. Pengumpulan data dilakukan dari tanggal 20 Januari sampai dengan 20 Maret 2020 dengan menggunakan data primer dan data sekunder.

Peran humas di LIPI Cibinong antara lain mengkomunikasikan, menginformasikan, memperkenalkan atau mengedukasikan kepada masyarakat berdasarkan riset- riset LIPI, seperti kunjungan ke lab- lab mereka yang menjelaskan kunjungan ke hasil riset- riset LIPI di kawasan Cibinong yang mempunyai multisakerr(Biologi, Bioteknologi dan Biomaterial. Kunjungan dari berbagai universitas. Layanan kehumasan Kegiatan layanan kunjungan di LIPI antara lain kunjungan Univ. Esa Unggul, liputan berita TPA Pegawai LIPI, laporan FGD dan Workshop Genome Editing, kerjasama LIPI Wisar dan data Aliance, kerjasama LIPI dan The Newton Indonesia, Kunjungan Univ. Muhammadiyah Palembang , UIN Raden Intan Lampung, kegiatan Pembukaan PPJFP Gel.I, Liputan berita Pembukaan PPJFP Gel III, Pembukaan PPJFP Gel III, kunjungan Mahasiswa Univ. Megarezky Makassar, Laporan Pembukaan PPJFP Gel. IV, laporan PPJFP Gel.IV, PPJFP Gel.V dan Liputan Berita Penutupan PPJFP Gel. V. Hambatan teknis yaitu Keterbatasan peralatan humas kawasan Cibinong, seperti kamera, *handcym* ketika ada kegiatan peliputan berita/ kunjungan di hari yang sama, Dalam melakukan pencarian informasi maupun data yang diperoleh, mencari di internet mengenai teori kunjungan liputan sangat susah untuk ditemukan yang ada berita ataupun jurnal mengenai liputan ataupun kunjungan. Adanya kesalahan menulis berita pada kegiatan LIPI di media *online* dan Hambatan non teknis Dalam melakukan pencarian informasi maupun data yang diperoleh, mencari di internet mengenai teori kunjungan liputan sangat susah untuk ditemukan yang ada berita ataupun jurnal mengenai liputan ataupun kunjungan, Adanya kesalahan menulis berita pada kegiatan LIPI di media online. Adanya gangguan ketika merekam dari peneliti kegiatan mendampingi mahasiswa maupun dosen jadinya agak susah untuk mencatat *draft* berita.



Solusi teknis yaitu Terpenuhinya peralatan kebutuhan humas kawasan Cibinong, seperti tambahan kamera, handcam, alat perekam dan tripod untuk acara kegiatan liputan/ kunjungan dan Solusi Non Teknis Mencari berita berkala dan mencari teori mengenai kunjungan dan liputan saat ini saya mencari nya melalui artikel ataupun jurnal di internet mencari melalui buku lainnya,Pihak humas LIPI Cibinong melakukan klarifikasi berita yang salah kepada wartawan untuk segera diperbaiki.

Kata kunci: LIPI, Kehumasan, Peliputan



Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.